

ごあいさつ

本校教育目標「かしこく たくましく 共に心をみがきあう」のもと、今年度も人と人とのつながりを大切に、「児童にとって通いたい学校、保護者や地域にとって通わせたい学校、教師にとって働きたい学校」を教育理念とし、学校経営目標「児童の幸せのために、認め、伸ばし、夢にチャレンジする学校づくり」を掲げ、学校づくりに努めてまいりたいと考えております。

始業式では、2から6年生に、「自分で考えること」「人の気持ちがわかる心をもつこと」「夢や目標に向かって挑戦し続けること」の3つを大切にしてほしいと話をしました。また、入学式では、新入生に「あいさつをすること」「お話を聴くこと」「自分のことは自分でやること」ができるようになってほしいと話をしました。それぞれの児童が共に学び、共に遊び、様々なことに挑戦し、成長できるよう支援していきたいと思います。

本校は令和6年3月31日をもって閉校いたします。最後の1年間は、支えてくださっている方々への感謝の気持ちを持ち、関川小を愛する気持ちを忘れず児童が笑顔で楽しい学校生活を送れるよう、全職員が関川小児童38名の幸せのため全力を注いでまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、今後とも本校の教育活動にご支援とご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

令和5年4月

石岡市立関川小学校長 高根 香織